3

10月17日(木)

次団交

TELEVISION STATES AND THE SECOND STATES AND

年度秋闘 ノでしょう

ば月三日の病欠の廃止と・ 社で導入するためには、 いそうです。 るのではないと実現できな などを全て組合が受け入れ りに脳ドックなどの予防医 医療費補助の廃止する代わ ンジの総合労働条件、 療への転換・賞与査定の導 人・十五分の勤務時間延長 エ

た。

としか言いようのない発言 悪乗り・舐められている 会社より「だから現状維

から指摘があるとは言われ 業成績がよくない」と社長 動で交代した。以前から「営 要だ」と指摘していた。 誠実に確実な営業活動が必 は「こういう時だからこそ ていたものの、前任の部長 この春から営業部長が異

ある双方が納得できるゴールを目指して話 し合うことです。 した。交渉とは違う立場や役割・利害関係に 先日の木曜、二回目の秋闘交渉を行い

休日増

エンジ型の週休二日を三

としか言いようがありませ 出せないというのは無責任 せん。前記の会社条件しか 務を免れたわけでもありま とまで言われました。 持のほうがましでしょ?」 について会社は交渉する義 だからと言って、休日増

言葉は信用できないと言っ

エンジは週

献することと信じてい 乱を招かず企業の安定に貢 化していくことが現場の混 を紳士的に取り決めて明文

ま

デー などの文言が入ってお

は教訓として反省や総括を

し、これからのルール

作り

るように、その当時のこと ることは守る」と仰って

組合が意見書を書いた就

教宣部

5073号

2019年 10月11日

化学

般京滋地-

本

全竹中労働

組

三社嘱託社

求) されたオープンショッ す。当時会社から提案(要

プ制や春闘前段闘争も現在

ま

週休二日に拘るかという理 間が同じなのになぜ筋の違 ないことは確認しました。 て「会社案の半分くらいの もしましたが年間所定内時 めばいいやん」という議論 由付けはできませんでし う労働条件を更に譲歩して 組合員の価値観も多様化し 条件を改悪する条件はのめ る」だけですので、他の労働 エンジ型週休二日を交渉す 五分延長する代替えとして 大会で委任されたのは「十 休2日なのに? もありました。 たら「軽微な違い」との発言

甲種嘱託社員就業規 エンジも含めた統一の

則

えていうならご先祖さん

喧嘩で削除された項目

で

嘱託社員の病欠

団交後の執行委員会で、 リエンジも含めた...という 業規則には、協約やメー いという会社主張でした。 度を導入することはできな 員の労働条件として病欠制 のがないので、 はそもそも病欠制度そのも 書式となっておりエンジに

は 119 ワ で か ? (その二)

の事例の問いがありまし 先日組合の学習会で左記 各自で考えて下さい。

た。

績をあげることを掲げてお と話していた。 IJ 社長のお墨付きもある

には、そうした部長の方針 営業課内のメンバーの中

を説明していたが、それで

も「今は飛躍の時期だ!」と

り、「今までみたいな営業で 向を重視すると言ってお 部長は今期の目標に部の成 針を打ち出している。また、 さも必要である」という方 は飛躍はない。多少の強引 新しい部長は、社長の意 してきた40 んはそれぞれの顧客の事情

者もいるが、意見すること るように」指示される。0さ の契約を2 割ずつ引き上げ 部長から「それぞれの顧客 いつきあいの顧客を大事に んな中で、地味ながらも長 は当然できない雰囲気。そ にはついていけないという | 説明していた。 代の口さんに、

断書を提出して、 しばらくしてOさんは診 休職した

・問二 労働組合として、会 問一 社にどのような申し入れ すか?何が問題ですか。 を行いますか? これはパワハラで

協約の復活

11

す。会長も「協約に書いてあ

ではその通りになっていま